



Champagne-Ardenne
décembre 2010

La LETTRE

H O S P I T A L I T É D U R O S A I R E

L O R R A I N E - C H A M P A G N E - A R D E N N E

EDITORIAL



Voici déjà deux mois que nous sommes revenus de Lourdes. Le pèlerinage 2010 a été un beau pèlerinage, pas de problème particulier, un temps splendide. Nous sommes heureux et remplis d'action de grâce pour ce temps que nous avons pu prendre auprès de la Vierge Marie à la grotte de Lourdes. Nous avons repris notre train-train quotidien et nous pouvons oublier de prendre du temps pour prier et visiter le Bon Dieu vivant en notre cœur. Dieu merci voici la belle fête de Noël qui approche ! Elle nous rappelle l'essentiel de nos vies : Dieu nous a tant aimés qu'il s'est fait homme pour nous apprendre à vivre en homme.

A Noël nous célébrons l'Amour fou de Dieu pour sa créature. Amour qui l'a poussé à se faire petit enfant, à devenir pauvre et faible comme nous. Alors ne soyons pas surpris de notre faiblesse, de notre pauvreté humaine : nous ne sommes pas des surhommes mais de pauvres pécheurs comme les bergers de la crèche. C'est à eux que les anges ont annoncé cette grande joie et c'est encore à nous qu'est annoncé la Bonne Nouvelle. Dieu aime l'homme d'un Amour fou. Laissons-nous toucher par cette Annonce et que la Joie de Noël transfigure chacun d'entre nous. En effet chacun peut dire : Dieu s'est fait homme pour moi, par amour pour moi. Alors Joyeux Noël !

Fr Patrick-Dominique Linck, o. p.
Directeur du Pèlerinage

La 3ème Rencontre Internationale des Hospitaliers à Lourdes

aura lieu du 11 au 13 février 2011. Le thème de la Rencontre « Hospitalier et pèlerin avec Marie et Bernadette » cherche à répondre à la question : « En quoi et à quelles conditions notre service de pèlerin au service d'autres pèlerins est-il un chemin d'accès au mystère chrétien ? ». Hospitaliers, commissaires et hôtesses qui voulez participer, inscrivez-vous auprès d'Astrid au 03 83 32 06 14.

Assemblée générale

L'Assemblée Générale de l'association a eu lieu lors de la journée de préparation du pèlerinage de septembre. Au cours de leurs rapports moral et financier, Orane, notre Présidente, et Olivier, notre trésorier, ont fait un bilan de l'année écoulée. Retenons que l'année 2009 fut très mauvaise en terme de fréquentation du



pèlerinage entraînant un très fort déficit. C'est pour nous une motivation pour remonter les manches pour que de nombreux pèlerins puissent continuer de répondre à l'invitation de Notre-Dame.

La journée des malades

Nous étions environ 120 dont un peu plus de 30 pèlerins malades à participer à cette magnifique journée organisée par les hospitaliers d'Essey-les-Nancy ce dimanche 6 juin 2010. Ce fut une réussite à tous points de vue, même pour la programmation de l'orage de l'après-midi qui s'est achevé au moment de la dispersion de tous les participants. La paroisse Saint Pie X s'était mise en frais, particulièrement la chorale qui a su nous faire chanter et prier pendant la messe présidée par notre Père Directeur. Un excellent repas fut servi à la salle Maringer pendant que Guillaume et ses amis animaient l'après-midi par des chants ou des airs d'accordéon et d'autres instruments.



La prochaine journée des malades aura lieu en Moselle, plus précisément à Bechy, le dimanche 8 mai 2011. Retenez bien cette date dans vos nouveaux agendas.

Calendrier 2011

18 décembre 2010 (17h) : Réunion du Conseil Régional à Dieulouard

9 janvier 2011 (15h) : Fête des Rois au couvent des dominicains de Nancy

9 et 10 février 2011 : Assises à Lourdes

11, 12 et 13 février 2011 : 3e rencontre internationale des Hospitaliers à Lourdes

19 et 20 mars 2011 : récollection à la Maison de l'Asnée de Villers-les-Nancy

8 mai 2011 : journée des malades à Bechy (57)

juin 2011 : Conseil Régional à Dieulouard

2 et 3 juillet 2011 : Week-End détente dans les Vosges

18 septembre 2011 : Assemblée Générale et préparation du pélé

du 3 au 9 octobre 2011 : Pèlerinage du Rosaire 2011



Brèves et nouvelles

Avec nous : Baptiste, petit-fils de Jeannine et Bernard Sinteff • Léna, petite-fille d'Armelle • Arthur, petit-fils de Marie-Paule et Henry-Mi • Naofen, petit-fils de Marie-Louise Postec • Noa, petit-fils de Francine Louvain • Jules, arrière petit-fils d'Angèle Purel • Flora, arrière petite-fille d'Angèle Purel et Marie Monnet.

Avec Dieu : Lidya Rispaïl • Claude Thouvenin, fils d'Angèle Purel • Gilbert Grandeur • Le mari d'Antoinette Picard • Jean-Marie Genot • Jacques, époux de Marie Monnet • Georges, frère de Louis Valdenaire • René Mathieu, malade • Jean-François, beau-frère de Marie et Alain Lemaître • Guy beau-frère de Micheline et Christian Palin • Andrée Demange, malade • Jacques Mesnil, malade.

Avec eux : Pierre Demenois a été ordonné diacre le 20 juin • Anne-Frédérique Bomont, fille de Marie-Noëlle, a épousé Christophe • Françoise Felt et Aloys Bourst, tous deux hospitaliers, se sont unis le 23 octobre.